

Une maladie cruelle l'a élevé au rang des martyrs.

Ses douleurs lui ont valu une couronne dans le ciel.



Priez pour le repos de l'âme de

MONSIEUR

Jean-Baptiste **Matthys**

veuf de Dame Catherine Collaert

né à Everbecq, le 16 novembre 1852 et

décédé à Deux-Acren, le 4 février 1938

administré des Saints Sacrements

---

Simple, droit et bon envers tous il s'oubliait lui-même pour ne penser qu'aux autres.

Sa mort plonge les siens dans la douleur.

C'était un travailleur ; durant toute sa vie, il a combattu avec un courage inébranlable.

Au revoir chers enfants, petits-enfants et parents bien-aimés ne m'oubliez pas dans vos prières.

---

L'imprimeur Marcel Gravez, Deux-Acren